
INTERVENTO DEL CONSIGLIERE PERNIGOTTI NELLA SEDUTA DI 
CONSIGLIO DEL 17 DICEMBRE 2009 
 
ARGOMENTO: EMENDAMENTO PERNIGOTTI  N. 9 - Richiesta del Consigliere 
Pernigotti di ripristinare e integrare i fondi di bilancio della Provincia azzerati per il 
CPTA.  
 
Emendamento respinto  
 
PERNIGOTTI Massimo 

 
Ho rilevato che il contributo che veniva dato al comitato paritetico territoriale 
antinfortunistico è  passato da 5.000 a zero euro per il prossimo bilancio, a  partire dal 
2010. 
Credo che un comitato paritetico che si occupa della sicurezza sul lavoro nel nostro 
territorio, che ha qualifica ufficiale di polizia giudiziaria, e purtuttavia affianca gli  
altri enti ispettivi, come la ASL e l’ispettorato del lavoro nel  controllo della sicurezza 
sui luoghi di lavoro, specialmente nei cantieri edili, sia importante.  
Non so se questo contributo fosse fondamentale oppure no, ma immagino, tuttavia, 
che nel “mare magnum” di un comitato paritetico territoriale anche questo piccolo 
contributo potesse in qualche modo venire  utile per lo svolgimento di un ruolo che 
non è sicuramente secondario rispetto a moltissimi altri, che vengono svolti da altri 
enti sul nostro territorio provinciale. 
Ho visto dagli schemi di convenzione, dai protocolli di intesa che erano stati fatti con 
la Provincia di Genova negli anni passati quale ruolo e importanza abbia avuto questo 
comitato per la sicurezza sul lavoro. Più volte ci siamo dimostrati in Consiglio 
provinciale, anche con espressioni di opinione, molto attenti ai problemi della 
sicurezza sul lavoro in generale, per quello che attiene ai lavori portuali, ai  cantieri e 
a tutte le attività di lavoro industriale.  
In questo senso, mi sembra che si potrebbe fare un piccolo sforzo e  diminuire, non di 
tanto, di € 10.000, le spese destinate al Consiglio provinciale, per esempio provando a 
risparmiare su qualcosa su cui  effettivamente si può intervenire. Per esempio, mi 
ricordo  esponenti di un’altra forza politica avevano proposto di sostituire la 
bottiglietta classica d’acqua minerale con la caraffa dell’acqua. Non so se rientra in 
questa partita dei € 540.000, ma è un esempio che voglio mettere sul piatto della 
bilancia per ricordare come si può risparmiare. Oppure mi riferisco al fatto che 
utilizziamo  in  questa sala  ottime luci con bellissimi lampadari, che effettivamente 
sono stupendi, devono rimanere lì dove sono con le loro lampadine, ma forse 
utilizzando qualche  fonte luminosa differente potremmo risparmiare qualche euro.  

Credo che si potrebbe trovare il modo, con un po’ di sforzo, di risparmiare non 
tanto, direi  € 10.000, visto che il contributo al comitato era di 5000. Restituirglielo  
se questo ha un senso, se  ha   senso continuare a contribuire affinché questo comitato 
paritetico territoriale  antinfortunistico possa camminare. Se invece l’Assessore 
competente mi dovesse rispondere, come è possibile, che il comitato non ha più 



necessità di questi contributo specifico perché ha trovato altre forme di 
finanziamento, di sovvenzionamento e di aiuto da parte degli altri enti per cui riesce a 
camminare benissimo con le sue gambe, come certamente saprà fare, senza bisogno 
del nostro aiuto, ecco che allora in questo senso l’esito negativo sul voto avrà un 
senso. La  mia è una richiesta che va semplicemente a considerare una voce di 
bilancio di piccolissima quantità che possiamo provare a ridurre, per  poi ridare 
ossigeno, se l’assessorato dice che è necessario, ad un  comparto che noi stessi qui  in 
Consiglio molto spesso abbiamo ripetuto essere molto importante. 

 
 



 


